

2023年11月吉日

山梨ベーコンフェスティバル  
関係者・ご来場者の皆様

## 御 礼

2017年から開催していた山梨ベーコンフェスティバルですが、コロナ禍となり継続を断念せざるをえませんでした。しかしながら、2023年では地域の多くの声があり、そして関係者の皆様に支えていただきながら、第4回の開催に至ることができました。

まずは、関係者の皆様のご尽力と会場に足を運んでくれた多くの皆様にも心より感謝申し上げます。

また、本年は初の試みとなる第50回の節目を迎える信玄公祭りにて共同開催となりました。山梨県を代表するイベントであり、世界にも発信のできる武者行列の祭典にて開催できたことは山梨ベーコンフェスティバル実行委員会の誉れであり、嬉しく思います。

そして、今後も山梨県とアイオワ州・甲府市とデモイン市の姉妹都市との国際・文化・経済交流の一助となれるよう、私たちは活動してまいります。

既に多くの方から次回以降の開催の声もいただいております。皆様の声を励みとし、また今回の開催の反省点もメンバー内で検証をし、更なる発展と飛躍をした上で「第5回山梨ベーコンフェスティバル」にて皆様とお会いできることを楽しみにしております。

遠く、アイオワの地まで声が届くように…

OHHHH,BACON！！

山梨ベーコンフェスティバル実行委員会  
代表 中沢 雄一